
 

 

 

 
 

 
 

 

Man geht über die Felder. 

Dabei spricht man über den Acker-Bau. 

Das Land-Wirtschafts-Amt Zollernalbkreis macht im September 3 Felderbegehungen. 

Die Felderbegehungen sind in: 

• Rosenfeld-Täbingen 

• Burladingen Ringingen 

• Haigerloch-Gruol. 

Im Zollernalbkreis regnet es nicht überall gleich viel. 

Deshalb kann man nicht für alle Orte im Kreis die gleichen Regeln machen. 

Die Regeln sind für den Pflanzen-Bau. 

Die Zwischenfrüchte sind schon gesät. 

Der Raps sollte auch schon gesät sein. 

Das Winter-Getreide wird bald gesät. 

Es gibt Termine für die Felder. 

Bei den Terminen kann man über verschiedene Sachen reden. 

Zum Beispiel: 

• Wie ist der Boden? 

• Wie soll man das Winter-Getreide säen? 

• Welche Sorten soll man säen? 

• Wie soll man düngen? 

• Wie kann man die Pflanzen schützen? 

Der erste Termin ist am Dienstag, 23. September um 17.30 Uhr nachmittags in 

Täbingen. 

Der Treff-Punkt ist die Maschinen-Halle von Christoph Wachendorfer in der 

Gößlinger Straße 12. 

Das ist am Orts-Ausgang Richtung Gößlingen. 

Der zweite Termin ist in Ringingen am Donnerstag, 25. September um 17.30 Uhr 

nachmittags. 

Der Treff-Punkt ist der Park-Platz am Friedhof. 

Der letzte Termin ist am Dienstag, 30. September in Gruol um 17.30 Uhr 
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nachmittags. 

Der Treff-Punkt ist Richtung Weildorf. 

Man muss den ersten Feld-Weg links nehmen. 

Die Felderbegehungen sind eine Fort-Bildung. 

Die Fort-Bildung ist für Landwirte und Landwirtinnen. 

Sie lernen dort etwas über Pflanzen-Schutz. 

Sie bekommen dafür ein Zertifikat. 

Das ist ein Schreiben. 

Das Schreiben zeigt: 

Sie haben die Fort-Bildung gemacht. 

Sie haben Fragen? 

Dann können Sie das Land-Wirtschafts-Amt fragen. 

Die Telefon-Nummer ist: 07433/92-1941 

Die E-Mail-Adresse ist: 

landwirtschaftsamt@zollernalbkreis.de 

Sie können sich auch bei dem Land-Wirtschafts-Amt anmelden. 


